



TOLEDO

Revista semanal de Arte.

Cultura cívica.

Labor urgente.

Para el Exmo. Ayuntamiento.

Insistimos en la materia pedagógica. Entendemos es la labor base del Toledo nuevo, que pensamos todos.

Debe empezar la creación de éste en las escuelas, que son los centros productores de buenos o malos ciudadanos.

Y ser buen ciudadano en Toledo, es ser amante de su arte, que es lo que le constituye.

Es tener para su historia el respeto venerado de lo que es inmensamente grande y nos pertenece por entero.

Es pensar en conservar Toledo en su aspecto típico, único que puede tener para ser bello, y en conocerle tan intensamente que podamos ante todos propagar nuestras riquezas, todas, hasta el más insignificante detalle. Hasta lo más mínimo de su historia grande, de su arte único.

Conocer todos sus lindos rincones, para admirarlos y conservarlos.

Y esta labor la proponemos al digno Municipio toledano, seguros de que no se merecen desatendidos.

Confiamos tanto en ello, por que la base de esta reorganización nada ha de costar, porque sólo se trata de un poco de interés y de actividad. Nada más.

Basta reglamentar como libro indispensable de texto en todas las escuelas municipales, uno de historia y arte toledano.

Basta ordenar a los Sres. Profesores de las indicadas escuelas, el cumplimiento más estricto y severo de esta orden, como también que dediquen dos tardes por semana para la enseñanza práctica de esta asignatura, indispensable para emprender la labor por Toledo.

Esto como base, como labor urgente; después se organizarían conferencias de estas materias, para todos los alumnos, a car-

go de competentes señores. Nosotros indicaremos nombres; nosotros estamos dispuestos a organizarlas.

Pero de momento, repetimos, lo verdaderamente urgente, la labor que apremia, es reglamentar la enseñanza de Toledo en todas las escuelas.

Y decimos que urge, porque no hay tiempo que perder. Porque no debemos perderle. Porque no podemos desperdiciarle.

Debe tratarse en la primera sesión, es cuestión de media hora nada más, e inmediatamente, ahora, como principio de curso que se principie a realizar.

Urge. Urge muchísimo.

Nosotros, la esperamos confiados.

Sólo se trata de un poco de amor para Toledo y los señores que componen nuestro Ayuntamiento, están obligados a poseer y demostrar lo mucho que dicen tenerle.

Sr. Alcalde. Sres. Concejales: VUESTRA ES LA PALABRA.

VUESTRA LA SOLUCIÓN.

Nosotros os la suplicamos humildemente, con toda nuestra mayor humildad, pero dispuestos a luchar por ella, como base de nuestro programa, hasta donde sea preciso.

Pensamos así....

Pensamos siempre defender Toledo.

Enaltecerle.

Proclamarle el pueblo único, porque merece este justísimo título.

Y a laborar en este sentido hemos venido.

A eso, a hacer política, pero hemos de hacer constar, porque queremos que todos lo sepan y nos conviene proclamarlo muy alto, que puramente toledana, y que entendemos por política toledana la política de arte, única que debemos defender todos los hijos de este pueblo, si queremos conseguir una finalidad práctica y benéfica para él.

Aquí no puede dominar otra; aquí no debe imperar otro ideal.

Con nuestro incomparable arte, el más grande de todos, somos el pueblo más rico de la tierra.

Tenemos la mayor riqueza, que estúpidamente desperdiciamos y esto es lo que debe corregirse. Aquí toda la ciencia de gobierno, aquí todo nuestro mayor interés.

Nuestro único anhelo.

Y siéndolo así y convencidos en absoluto que esta es la política única que necesitamos, nos decidimos a luchar por ella sólo y exclusivamente.

Ratificamos nuestro programa; aunque en realidad no necesita de ratificación ninguna: Nuestra política será puramente artística.

Venimos a luchar por el arte, a propagarle.

Prescindimos en absoluto de todo lo que constituye nuestro vivir interno, de todo aquello que sólo a nosotros nos importa y que con su publicación no logramos otra cosa que un perjuicio para nuestro Toledo.

Dedicando toda la tirada de nuestra revista para fuera de Toledo, menos un pequeño número de ejemplares que aquí queda, suprimimos las secciones *Toledo político* y *Del vivir toledano*, que sólo a nosotros nos interesan.

Entendemos que todos éstos defectos interiores deben no publicarse, sino solicitar se subsanen a quien corresponda; no obstante, nosotros aplaudiremos personalmente y cuenten con nuestro apoyo, también personal, a los queridos colegas que los defiendan y laboren en este sentido.

Nuestra idea no pudo ser nunca esa. Pensamos laborar por Toledo en otro sentido, más elevado, mostrándole al mundo como es: grandioso.

Y también pensamos, francamente, que no todos pensamos igual, por lo que respetamos opiniones contrarias.